



lädt ein in Zusammenarbeit mit

Gesellschaft
für Informatik



Regionalgruppe
Stuttgart/Böblingen
(<http://rg-stuttgart.gi.de>)



Montag, 1. Februar 2016, 18:15 – 20:00 Uhr (296)

IT-Sicherheit –quo vadis?



- Referent:** Prof. Dr. Hans-Joachim Hof (Hochschule München, MuSe - Munich IT Security Research Group, Vice Chairman des German Chapters of the ACM)
- Ort:** Universität Stuttgart, Campus Stuttgart-Vaihingen
Informatikgebäude, Universitätsstraße 38, 70569 Stuttgart
Raum 0.108
- Kosten:** Die Veranstaltung ist kostenfrei. Gäste sind herzlich willkommen!

Inhalt:

"Russische Hacker erbeuten über 1,2 Milliarden Benutzerkonten", "Hacker publizieren Falschmeldungen über die Facebook-Seite des Wallstreet Journals", "Hunderttausende von Servern weltweit wegen einer kritischen Lücke in OpenSSL verwundbar", so nur einige wenige Schlagzeilen aus dem Pressespiegel des letzten halben Jahrs. Angriffe auf informationstechnische Systeme nehmen zu, gleichzeitig wird die Welt zunehmend vernetzter, so dass Angriffe immer größere Auswirkungen haben. Der Vortrag bewertet den aktuellen Stand der IT-Sicherheit anhand einiger aktueller Beispiele und zeigt dringende Handlungsfelder für die Zukunft auf.

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie unter www.rg-stuttgart.gi.de